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7 Piéces
170 m2
Réf. 3426
679 000 €

Latresne
Maison a vendre (33360)
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Découvrez cette charmante propriété du milieu du 19eme siecle, a
seulement 15 kilomeétres du centre de Bordeaux, nichée dans un
environnement verdoyant. Sur un grand terrain de 6500m2, vous
apprécierez la partie boisée ainsi que le jardin a la frangaise et une
rangée de cedres centenaires. La maison, lumineuse et agréable,
s'étend sur 3 niveaux. Au rez-de-chaussée, un salon avec parquet
ancien et cheminée d'angle, une salle-a-manger avec carreaux de
gironde et cheminée ouverte, deux chambres partageant une grande

salle-de-bain, ainsi qu'une cuisine et un bureau. Au premier étage, vous

Discover this charming mid-19th century property, just 15 kilometres from the
centre of Bordeaux, nestling in a verdant setting. Set in a large plot of 6500m2,
you will appreciate the wooded area as well as the formal garden and a row of
hundred-year-old cedars. The bright, pleasant house has 3 levels. On the ground
floor, there is a lounge with old parquet flooring and a corer fireplace, a dining
room with gironde files and an open fireplace, two bedrooms sharing a large
bathroom, as well as a kitchen and a study. On the first floor, you will find spacious
cellings, two bedrooms, one of ...

BORDEAUX & BEYOND
19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC
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